
Interpellation 16.269-1 Projekt Cargo Sous Terrain  
 
Herr Präsident, 
Herr Regierungsrat, 
geschätzte Anwesende, 
 
ich bedanke mich beim Herrn Regierungsrat für die 
Beantwortung meiner Fragen. Man spürt, dass der 
Regierungsrat diesem CST - Projekt grundsätzlich positiv 
eingestellt ist und sich Herr Stefan Attiger gar innerhalb 
des vom Bund eingesetzten Arbeitsgruppe „Sounding 
Boards“ mit dieser komplexen Thematik befasst. Dass 
betreffend der Realisierung noch etliche Fragen offen 
stehen und viele auch verkehrstechnische- und 
raumplanerische Überlegungen gemacht werden müssen 
ist zum jetzigen Zeitpunkt klar. Trotzdem gilt es getreu dem 
Motto des Förderverein Cargo sous terrain „Menschen 
oberirdisch – Güter unterirdisch“ diesen Zukunftspfaden 
zu folgen. Da auch der Bundesrat bereit ist dieses 
neuartige, unterirdische Gütertransportsystem mit einem 
Spezialgesetz zu unterstützen ist es nur folgerichtig, dass 
dies der Kanton ebenfalls tut. Dass er dies nicht als 
Mitglied tun kann, da er später in der Rolle als 
Bewilligungs- und Aufsichtsbehörde in Interessenkonflikte 
kommen könnte ist begreiflich. Trotzdem wäre es 
wünschenswert, wenn sich der Kanton in dieser Sache 
auch im Rahmen der Hightech- Strategie nahe am 
Projektstand nicht nur informell sondern auch im Rahmen 
seiner Möglichkeiten einbringt. In diesem Sinne ermuntere 
ich den Regierungsrat dieses Projekt proaktiv zu 
unterstützen. 
Ich bin mit der Beantwortung der Fragen zufrieden. 
 
Roland Agustoni, Rheinfelden   


